



学校だより

○学校教育目標

自己の能力を伸ばし

心豊かに、

たくましく生きる人を育てる

〒061-1264 北広島市輪厚621番地1 ホームページ shirakabakoutouyogo.hokkaido-c.ed.jp

「挨拶の素晴らしい変化」

北海道白樺高等養護学校長 山本 貴路

北海道でも6月に記録的な気温の高さとなった日が多くありました。今年も厳しい暑さが続いておりますが、皆様におかれましては、健やかに過ごしのことと存じます。また、日頃より本校の教育活動に対しまして、御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

学校のある北広島も同様であり、スポットクーラーが設置されても快適とは言えない状況ではありますが、健康観察や水分補給などを行い、学習活動、寄宿舎生活において熱中症対策に努めております。

先日の開校60周年記念スポーツ大会では、大縄飛びや競技玉入れなど新しい取組を行いました。運動が得意な生徒も苦手と思っている生徒も、生徒一人一人が自分の合った種目に参加し、一生懸命にそして最後まで全力で取り組む姿は感動的でした。勝ち負けだけでなく、協力や団結、応援など学ぶことの多い行事となりました。また、たくさん保護者の皆様に応援と声援をいただき、生徒たちも頑張ることができました。ありがとうございました。

さて、事あるごとに、社会参加・社会自立に向け大切なこととして、次の3点「努力する」「挨拶ができる」「相手意識をもつ」ことを話していますが、今年度、その中の一つ、笑顔で、相手の目を見て、自分から相手に伝わる「挨拶ができる」ことに、大変素晴らしい変化が見られるようになりました。挨拶に関しては、これまでも学校にいらした方々から、白樺の生徒の挨拶はとても素晴らしいとおっしゃっていただくことも多く、本校の良さの一つであると確信していました。今年度になり、さらに素晴らしさが引き立ってきました。それは、相手と視線を合わせ（合ったときに）、自分から（ここが素晴らしい変化）、相手に伝わる声の大きさ（会釈も含め）で、ほとんどの生徒が挨拶をするようになったことです。二重線の自分から挨拶をすることは、現場実習や実社会でとても役に立つことだと考えますし、良さも倍増します。



その良さや本校の情報を発信する一つとして、ホームページがあります。ホームページを令和6年4月にリニューアルをして1年以上が経ちました。現在の閲覧数は、約300,000件となりました。一日に換算すると約600件となり、保護者の皆様、中学生やその保護者様、教育関係者、卒業生、地域の皆様など多くの方々に閲覧いただいております。誠にありがとうございます。より、皆様に利用していただくため、新着情報（ブログ）の充実を行ってまいります。また、今日の給食として、給食と寄宿舎の朝食、夕食を毎日更新にしていますので、是非こちらも御覧ください。

生徒の成長と自己実現、安心・安全な学校づくりのためには、教職員、保護者や地域の皆様、関係機関の方々との連携・協力があってこそと考えます。引き続き、「主語（主体）は生徒」として実践して参りますので、御理解と御協力、御支援を賜りますようお願い申し上げます。

開校60周年記念 スポーツ大会

6月19日（木）に夏の到来を感じさせる天候の中、本校の開校60周年を記念としたスポーツ大会が開催されました。開会に先立ちまして、開校60周年記念実行委員会より新種目で使用する『大縄飛び』『競技玉入れ』の贈呈を受けました。ドッジボールでは各試合、熱戦が繰り広げられましたが、2年生が1位となりました。フロアカーリングでは、本大会より体育館を会場とし声援を受けながら試合が展開されました。結果は3年生が1位となりました。新種目の大縄飛びではどの学年も声を一つにしながらか時間が許される限り、飛び続けていました。もう一つの新種目の玉入れでは練習以上の好タイムを記録する展開となりました。

給食と昼休みを取り、午後の部は団体種目の大波小波を行いました。結果は3年生が1位、2年生が2位、1年生が3位という結果となりました。

総合成績は3年生が総合優勝となり開校60周年記念スポーツ大会は幕を閉じました。

暑い中、応援に来ていただきました保護者の皆様、卒業生の皆様ありがとうございました。紙面をお借りして御礼申し上げます。



校外販売会

7月8日（火）晴天の中、北広島駅西ロゲートパークにおいて、本校製作品の販売会が開催されました。

3年生41名が、それぞれの学科で製作した自信の製品を、訪れた市民に元気よく声を掛け、特徴を丁寧に紹介しながら接客、販売しました。今回初となるゲートパークでの販売会を担当した、木工科出頭玲央さんは「たくさんのお客さまに来ていただき、大変嬉しい」「これからもいい製品を作っていきたい」と笑顔で応えてくれました。

11月には、本校を会場に「しらかば店」を開催予定で、生徒が製作した製品販売を行います。



保健室より

夏休みが始まります。以下のことにも御留意いただき、4月からの疲れを取り、リフレッシュできるお休みとなるよう御配慮ください。

《早寝 早起き 朝ご飯の習慣を》

長期休みは生活リズムが乱れがちです。規則正しい生活習慣を続けることで2学期以降の健康な身体を保つことができます。

《熱中症対策をしっかりする》

今年も暑い夏になりそうです。こまめな水分補給、塩分補給を促しましょう。また、外出時は日陰を歩く、帽子を着用する、暑い時間帯の外出を避けるなどの言葉掛けをお願いします。

《夏休みは治療と受診のよい機会です》

健康診断の結果をお渡ししました。普段は学校や部活動で時間が取れず、なかなか病院へ行けない方は、夏休み中に通院し、「報告書」を担当の先生に提出してください。よろしくお願いします。

2 学期 の 予 定

8月

- 26日(火) 始業式 大掃除 全校集会・学年集会 通学生集会
- 27日(水) あいさつ週間～29日(金)
- 29日(金) 生徒会役員選挙

9月

- 5日(金) 3学年決意発表会
- 8日(月) 3学年現場実習開始～10月3日(金)
1学年保護者懇談会
- 11日(木) 1学年保護者懇談会
- 18日(月) 保護者職場・福祉サービス事業所見学
- 29日(月) 1学年現場実習開始～10月3日(金)
2学年保護者懇談会

10月

- 1日(水) 2学年保護者懇談会
- 10日(水) 3学年報告会
- 17日(火) 全校集会・学年集会
- 20日(月) 2年現場実習開始～31日(金)
- 28日(火)・30日(木) 3学年保護者懇談会

1 1月

- 4日（火）・6日（木） 1学年保護者懇談会
- 10日（月） 開校60周年記念芸術鑑賞会 保護者職場・福祉サービス事業所見学
- 11日（火） 先輩と語ろう
- 17日（月） 開校60周年記念しらかば店
- 21日（金） 全校集会・学年集会

1 2月

- 3日（水） 学校祭総練習
- 5日（金）・6日（土） 開校60周年記念学校祭
- 16日（火） 企業講話
- 18日（木） 北広島高校との音楽交流
- 22日（月）・24日（水） 2学年保護者懇談会（四者）
- 25日（木） 終業式 大掃除 全校集会・学年集会
- 26日（金） 冬季休業～1月19日まで

クリーニングの受注について

本校クリーニング作業学習では、保護者の皆様と校外の皆様からお受けしております。たくさんの御注文をお待ちしておりますので、御不明なことがあれば遠慮なくお問合せください。

(TEL011-376-2353 本校代表)

○ワイシャツ（1枚50円）

フォーマルタイプ（正装用）の男性用ワイシャツを受け付けています。カジュアルシャツ及び女性用ブラウスは御遠慮下さい。ただし、学生用ワイシャツは女子用も可能です。（本校在校生の学校で着用するワイシャツは無料です。）

なお、ワイシャツは、校外からはお受けしていません。

○じゅうたん（1帖100円）

水洗い可能なじゅうたん6帖までです。フワフワした柔らかいものやペットの糞尿が付着したものは御遠慮ください。仕上がり日数は、おおよそ約2～3週間程度を要します。ただし、受注状況や季節・気温等により日数は大幅に変わりますので御了承ください。（じゅうたんの受付の可否については、学校のホームページをご確認ください。）

○はっぴ（1枚40円）

お祭りやイベント等で使用したはっぴをお受けいたします。こちらにつきましても、受注状況により納品にお時間を要する場合がありますので御理解ください。